

d'imposance à sa démarche et qui ne s'aperçoit pas qu'il se ressemble, lorsqu'il va soigner la vache de son oncle ; vois-tu ce jeune imbécile que tous les jours je rencontre sur la rue St. Jean ou sur la Plate-Forme, promenant sa bêtise avec une attitude de Napoléon sur la colonne Vendôme..... Maintenant voici pourquoi le monde est bête, ou plutôt pourquoi les Canadiens sont bêtes ; parceque nous prenons la peine d'aller à Montréal payer pour voir les curiosités de la Ménagerie Guilbaut ; quand ici même un être nous offre le plus beau collectif de curiosités animales : en effet ce jeune Louis Huot n'a-t-il pas le front large et perpendiculairement rayé du boa ; et de plus ce front n'est-il pas orné aux temporaux de deux bosses qui lui promettent pour l'avenir deux belles cornes de taureau ; son regard ne nous rappelle-t-il pas les yeux de la stupide hyène ; ses oreilles ne sont-elles pas celles de l'âne ; son nez ne ressemble-t-il pas à celui de l'animal à soies dont notre maire porte le nom ; et la bouche, cette bouche de laquelle semble vouloir sortir, quelque suave villanelle, quelque douce cantilène, quelque [je suis distrait,] imprègne de [ginguins] nasillardement mélodieux, cette bouche n'a-t-elle pas quelque chose de simien ?

En ce moment mon ami s'éloigna.

J'ai rencontré depuis le personnage sur lequel L... avait fait chère lie ; J'ai pu me convaincre d'une chose ; c'est que mon ami L... quoique un peu sévère ; doit passablement s'accorder avec le miroir de M. Huot ; mais je doute fort que le même accord puisse exister entre celui-ci et mon ami L... car l'humilité n'a pas l'air d'être la mère de toutes les vertus du jeune clerc-pharmacien.

O ! Vanité des vanités qui fait croire aux hommes qu'ils portent le cachet d'une haute intelligence, parcequ'ils ont un front large, fût ce front large de la largeur du front du (bull dog, comme Louis Huot) ! l'Orgueil stupide de quelques hommes, qui s'imaginent avoir le regard mélancolique et rêveur du poète, quand ils n'ont qu'un regard de fouine endormie, comme Louis Huot !

Haute-Ville Damien Pavaire.

UN OFFICIEUX À OTTAWA.

Il est dans la bonne petite ville d'Ottawa un homme dont le rôle mérite d'être exposé au grand jour de la publicité. Notre but n'est pas de le faire connaître dans la Capitale, car il y est trop connu. Il a une charge publique sous le contrôle de la Corporation, celle " d'Inspecteur de licences. " En cette qualité, il n'a qu'un défaut, c'est celui d'exhiber trop de zèle. Il dépasse les attributions, il est vrai ; mais qu'importe pour lui, pourvu qu'il y gagne sa vie.

Des auberges, et autres maisons d'entretien public doivent être, suivant la loi, fermées à une certaine heure, le samedi soir jusqu'à une certaine autre heure, le lundi, sous peine d'une amende. Or, l'Inspecteur qui a pour mission de voir à ce que toute personne tenant telles maisons

ait des licences, ne se restreint pas là ; il se fait délateur public.

Dans les horreurs de la profonde obscurité qui règne dans quelques endroits d'Ottawa, privés de lampes à gaz, vous voyez Mr. l'Inspecteur, se n'allant, déguisé par les rues, écartées, écouter aux portes des auberges, et autres lieux, et regarder par les trous de serrures, et comme le loup de l'Évangile, *quærens quem devoret*, cherchant quelque victime à son insatiable soif d'aide à la morale publique [?], et surtout, de mettre dans son gousset la part de l'amende qui revient de droit aux délateurs publics. Malheur à ceux qui tiennent une lumière dans leur barre ; car il a l'œil et l'ouïe très fins. Quand on connaît l'homme, on ne peut pas se faire illusion sur le but qui le pousse. Car ce n'est pas pour rendre le peuple meilleur et plus moral, mais croyez que c'est pour un tout autre objet.

Demandez au premier citoyen d'Ottawa que vous rencontrerez, quel être est cet Inspecteur de licences, et vous en saurez plus long encore. Nous reviendrons prochainement à la charge, et nous aurons d'autres exploits à raconter sur le compte de cet homme qui malheureusement pour nous, porte un nom Canadien français.

Communiqué.

Au prochain No. nos lecteurs de Des chambault seront intéressés par quelques mots de la " Scie " sur les trois flambeux ; Samuel Poliquin, L. Galarnéau, Joseph St. Amand, et leur doyen Gonzaque Pagé.

AVIS.

Le soussigné, tout en remerciant respectueusement ses amis, le public en général de l'encouragement qu'il a reçu d'eux jusqu'aujourd'hui, et surtout les propriétaires qui n'ont pas voulu lui louer avant ce jour, les informe qu'il va ouvrir dans la rue N. D. des Anges St. Roch, un magasin d'épicerie et de liqueurs de toutes espèces imaginables : ayant été nommé agent pour le Whisky par cette compagnie à laquelle il a rendu d'éminents services.

Octave à L'air.

On dit qu'une requête circule parmi les autres marchands dans la ligne de commerce afin de composer et de s'entendre

pour tenir tête à ce financier. Au moment où nous mettons sous presse, on nous apprend que les amis de monsieur à L'air, rejettent cette ignoble réquisition, et que Mrs. Dion et Dabeau, surtout ce dernier par un motif de convenance demande la dissolution de la société.

Gare aux autres grocers !!!
LA MOUCHE A VERS.

SOUS PRESSE.

Mon esprit, mon élégance mes manières font fureur lorsque je me présente devant le beau sexe, par F. A. St. Laurent, Marchand de fer.

Je promets à M. Garneau de plus aller patiner sur le pont lorsque je serai en commission, par W. Laroche commis.

Manière d'inventer les nouvelles, par José Maurice ex-conseillé de Rimouski.

Un fond de culotte monstre, par le même.

Pourquoi j'aimerais à avoir un gros casque, par J. B. Chamberland M. P.

Pourquoi je souffle comme un marsouin par A. G. Côté.

Mon beau voyage aux Etats-Unis, par Eug. Laroche.

Comment de chartier on peut devenir inspecteur d'École. Petit traité in-8 sur l'art de se concilier les bonnes grâces du clergé, et d'obtenir un emploi lucratif du Gouvernement par l'influence de ce dernier, par le petit Lancier, dit uning quatre vingt louis, manager de continuations [cotisations] licencié de l'École Normale Jacques Cartier.

Comment on peut entrer à l'École Normale ne sachant rien, et en sortir de même au bout d'une année, muni d'un diplôme d'école-moèle, par le même.

De la valeur intrinsèque d'un zero dans ses rapports avec les nombres, ou examen raisonné sur l'importance d'une nullité sociale au point de vue de l'ignorance populaire. Ibid.

L'art de réduire un nombre abstrait en nombre concret, sans fausse position, en transposant un zero dans la liste des Inspecteurs d'École, par le docteur Robitaille, député du comté de Bonaventure.

La SCIE ILLUSTRÉE est à vendre chez M. Wm. DALTON, coin des rues Craig et St. Laurent, Montréal.

Chez Alex. Atchison, book seller, rue Sussex, Ottawa.

REBUS.



Explication du dernier Rebus : — La Scie ne veut pas insulter mais corriger.